
 

 
 

Reportes de la Junta - Para español, por favor haga clic aquí. 

  

Videos de la Reunión de la Junta 

  

Reunión Regular de Acción del 12 de julio de 2022  

Aprobación de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 12 de julio tal como fue presentada. 

 

Fortaleza de Highland Park  

Respuesta a la Balacera del 4 de Julio 

El Presidente de la Junta Ken Fishbain, comenzó la reunión con un momento de silencio para las 

víctimas de los acontecimientos del 4 de julio. A nombre de la Junta de Educación, el Sr. 

Fishbain le agradeció al personal del Distrito 113, a los voluntarios y a todos los que se unieron 

para ofrecer apoyo después del 4 de julio. Él comenzó sus comentarios compartiendo algunas 

palabras sobre su experiencia personal en el desfile y el haber podido ver de primera mano cómo 

se movilizó rápidamente nuestro personal del Distrito para abordar las necesidades de nuestra 

comunidad. 

  

El Sr. Fishbain dijo que la escuela abrirá a tiempo. Entonces él dijo que la seguridad de los 

estudiantes y del personal es la principal prioridad de la Junta, y que ellos revisan la seguridad y 

la protección regularmente. También dijo que se deliberó sobre mejoramientos potenciales de 

seguridad para el año escolar 2022-23 durante la Sesión Cerrada más temprano esa noche. 

  

El Superintendente, el Dr. Bruce Law comenzó sus comentarios con sus reflexiones sobre la 

efusión de apoyo y los esfuerzos monumentales que ocurrieron en la escuela Highland Park High 

School durante la semana previa. Después, consideró la línea de tiempo de respuesta en la 

escuela Highland Park High School. El lunes a las 9 p.m. ya había un plan para ofrecer asesoría 

en crisis al personal, los estudiantes y la comunidad en la escuela Highland Park High School, la 

cual comenzaría a las 9 a.m. del martes. Los estudiantes del distrito escolar North Shore School 

112 (NSSD 112 por sus siglas en inglés) vinieron a la escuela HPHS, donde recibieron asesoría 

del personal de asesoría del distrito NSSD 112. 

 

El miércoles, el distrito NSSD 112 trasladó sus servicios de asesoría de regreso a sus 

instalaciones y el FBI y la Cruz Roja Americana comenzaron a llevar a cabo una operación por 

separado en la escuela HPHS llamada Centro de Asistencia Familiar (FAC por sus siglas en 

inglés) para atender a las víctimas del crimen. Las dos operaciones se llevaron a cabo 

simultáneamente hasta las 5 p.m. del sábado 9 de julio.  

https://www.dist113.org/domain/938
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/


El 11 de julio, la administración de los servicios de asesoría comunitaria fue transferida del 

Distrito 113 a la Cruz Roja Americana, y esa operación se llevará a cabo simultáneamente con el 

centro FAC de 11 a.m. a 7 p.m. en la escuela Highland Park High School hasta el viernes 15 de 

julio. Se espera que para el 15 de julio la Ciudad de Highland Park hará un anuncio sobre el 

establecimiento de un centro de navegación de recursos en una nueva ubicación, lo cual hará una 

transición de los servicios de asesoría a la administración de casos para aquellos afectados. 

  

El Dr. Law dijo que la seguridad es una preocupación constante. El Distrito 113 siempre está 

trabajando para mejorar y está constantemente evaluando actualizaciones y mejoramientos 

tecnológicos. Por lo general, no se habla públicamente sobre los detalles con respecto a la 

seguridad. Una mejora que el Dr. Law reveló fue la tecnología que será instalada para el 

comienzo del año escolar 2022-23 la cual alertará al personal apropiado si se abre y se atora 

abierta una puerta exterior. Una vez más, él les recordó a todos que una de las mejores maneras 

de ayudar a prevenir la violencia en la escuela es que los estudiantes digan algo si ven o 

escuchan algo. 

  

El Dr. Law dijo que antes del 4 de julio, el plan era proveer una actualización sobre las metas 

para el año escolar 2022-23 en la reunión del 12 de julio. Dados los acontecimientos recientes, él 

dijo que se presentará una actualización a la Junta en una reunión futura. El Dr. Law enfatizó que 

la única meta en la que todos trabajarán es el apoyo a los estudiantes y al personal. Después, el 

Dr. Law informó que la Superintendente del Estado de Illinois, la Dra. Carmen Ayala, el Dr. 

Mike Karner de la Oficina Regional de Educación del Condado Lake, junto con una delegación, 

visitaron la escuela Highland Park High School más temprano ese día y que él les expresó su 

gratitud por sus promesas de apoyo. 

  

El Dr. Law reiteró que la escuela comenzará según lo planeado el 17 de agosto, y señaló que 

todos están conscientes de que el inicio de este año escolar será diferente a cualquier otro. Él le 

dijo a la Junta que se requerirán recursos adicionales para apoyar a los estudiantes y al personal, 

y que regresará a la Junta para solicitar dichos recursos, incluyendo a personal. El Dr. Law 

entonces les pidió a las Directoras que compartieran sus opiniones. 

  

La Directora de la escuela DHS, Kathryn Anderson, comenzó extendiendo su más sentido 

pésame a Highland Park y a toda la comunidad del Distrito 113. Ella señaló que aunque las dos 

escuelas tienen una rivalidad enérgica, las dos escuelas trabajan juntas como familia del Distrito 

113 para apoyarse mutuamente. Entonces continuó diciendo que cualquier persona que hubiese 

estado en la escuela HPHS o en la escuela DHS durante la última semana, hubiese visto un 

sistema de apoyo extraordinario con el personal de la oficina del distrito, la escuela DHS, la 

escuela HPHS y miembros de la Junta, así como los muchos voluntarios y miembros de la 

comunidad que se ofrecieron a ayudar. 

  

Después habló la Directora de la escuela HPHS, Debby Finn. Ella dijo que se sigue sintiendo 

muy emocional cuando habla sobre los eventos del 4 de julio. Ella dijo que presenció una 

respuesta de proporciones épicas, de los más de 600 terapeutas que se ofrecieron como 

voluntarios para brindar asesoría para crisis, organizados con la ayuda de Simply Bee, el 

volumen de donaciones comunitarias, los amigos y las familias que instaron a sus seres queridos 

para que buscaran ayuda, los voluntarios que se presentaron pidiendo ser puestos a trabajar, y la 



efusión de alimentos. Ella dijo que estaba pensando en todos los que habían sido impactados, 

desde los exestudiantes que perdieron a sus seres queridos, aquellos que resultaron heridos y los 

miembros del personal que arriesgaron sus vidas para asegurar que los estudiantes estuvieran a 

salvo. Ella enfatizó que la base tanto de la escuela HPHS como de la escuela DHS son las 

relaciones sólidas entre el personal y los estudiantes, y el compromiso a continuar fomentando 

relaciones saludables y crear seguridad para permitir que los estudiantes encuentren un regreso a 

la normalidad, recordándoles a todos que el apoyo para todos los estudiantes del Distrito 113 

estará disponible todos los miércoles a partir del 20 de julio durante el resto del verano. 

  

Reportes de la Junta 

Presidente 

El presidente de la Junta Ken Fishbain, les recordó a todos los miembros de la Junta que deberían 

haber recibido información sobre cómo inscribirse en la conferencia de la Asociación de Juntas 

Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) en el otoño. El Sr. Fishbain continuó, 

diciendo que la Junta llevará a cabo un retiro de la Junta con un moderador de la asociación 

IASB cuando se pueda seleccionar la fecha. Concluyó diciendo que les pidió a los presidentes de 

los comités de la Junta que trabajen en la programación de las reuniones de los comités. 

Comité de Normas 

El Presidente del Comité de Normas Dan Struck, proporcionó un reporte sobre la reunión del 5 

de julio, señalando que muchas de las normas en esa reunión se deben actualizar para el inicio 

del año escolar, por lo tanto, están en la agenda para la primera lectura. 

  

Reportes de la Administración 

Superintendente   

El Dr. Law no tuvo comentarios adicionales después de sus comentarios sobre el 4 de julio y los 

esfuerzos para responder a ello. 

 

Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

 

Deliberación 

Plan del Distrito Consolidado de 2022-23  

La administración presentó el Plan del Distrito Consolidado de 2022-23, el cual es un paso que 

requiere la preaprobación de la Junta antes de que el Distrito 113 pueda accesar fondos de la 

subvención federal.  

  

En la revisión para 2022-23, el plan: 

• Se enfoca en el idioma en torno a las cuatro metas de instrucción del Distrito (describe el 

currículo, la instrucción diferenciada y equitativa, las intervenciones de Nivel II y el 

mejoramiento de la cultura) 

• Contiene partes que se han vuelto a redactar para abordar las inquietudes de la equidad 

curricular 



• Enfatiza el nuevo sistema de planes de apoyo de varios niveles, en conformidad con las 

deliberaciones de la Junta de Educación en la primavera de 2022 

• Contiene lenguaje ajustado para asegurar que nuestra administración fiscal evite las 

disposiciones de “complementar, no suplantar” 

Oferta de Servicios de Personal Temporal de Mantenimiento 

La Junta consideró una oferta de servicios de personal temporal de mantenimiento durante un 

período de tres meses para cubrir los puestos de mantenimiento vacantes. Al usar el servicio, el 

Distrito puede trabajar para llenar permanentemente los puestos vacantes con candidatos 

externos, mientras que también tiene la opción de contratar a los empleados temporales. El 

artículo regresará para ser sometido a votación en una reunión venidera. 

  

Acuerdo de Datos ECRA  

La Junta deliberó sobre un acuerdo sin costo para compartir los datos de los estudiantes con 

ECRA para distribuirlos a los Distritos 106, 109 y 112 para su análisis en lugar de que el Distrito 

113 provea estos datos a los distritos individuales. El acuerdo permitirá al Distrito 113 continuar 

su trabajo con los distritos emisores de la escuela elemental a fin de mejorar los resultados 

académicos de todos los estudiantes. El artículo regresará para ser sometido a votación en una 

reunión venidera. 

Normas para Su Primera Lectura  

7-10, Igualdad de Oportunidades Educativas 

7-160, Apariencia de los Estudiantes 

7-185, Se Prohíbe la Violencia en el Noviazgo de Adolescentes 

7-190, Comportamiento de los Estudiantes 

7-200, Procedimientos de Suspensión 

7-210, Procedimiento de Expulsión 

7-240, Código de Conducta para los Participantes de Actividades Extracurriculares 

7-300, Atletismo Extracurricular 

8-25, Publicidad, Donaciones, Regalos, Homenajes y Nombramiento de Instalaciones 

8-45, Distribución de Literatura o de Material Promocional a los Estudiantes por los que No 

Sean Estudiantes 

8-80, Regalos al Distrito 

  

Acción 

Cancelación de Contratos para el Centro de Artes Escénicas de la Escuela DHS  

Después de la deliberación sobre las respuestas a la licitación en las reuniones del 14 y 28 de 

junio, la Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una moción para cancelar los 

contratos para el Centro de Artes Escénicas de la escuela DHS, poniendo efectivamente al 

proyecto en espera debido al rápido aumento en el precio de algunas de las ofertas que se han 

recibido. Como se deliberó en la reunión del 28 de junio, en el ínterin se realizarán 

mejoramientos al espacio para que sea un entorno de aprendizaje más funcional para los 

estudiantes hasta que se reanude ese proyecto.  

 



Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, recibos de la Junta. Haga clic en este enlace para 

accesar la agenda de la reunión y entonces desplácese hacia abajo para ver los artículos de la 

agenda por consentimiento comenzando bajo el número 11. 

 

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:07 p.m. 

 

Próximas Reuniones- 

Julio 19 de 2022 – Reunión del Comité de Equidad e Inclusión  

5:00 p.m. 

Edificio de la Administración  

 

Agosto 9 de 2022 – Reunión del Comité Plenario 

5:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración  
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